
 
 
 
Die Präsidentin übergibt das Wort an Elisabeth Schmid vom Zentralvorstand. Elisabeth Schmid  
gratuliert Sandra Stutz ganz herzlich zur Wahl als Präsidentin der Sektion Solothurn und überreicht 
ihr eine süsse Überraschung.   

Da es keine Wortmeldungen mehr gibt, schliesst die Präsidentin den offiziellen Teil der  
56. Generalversammlung. Sie dankt allen Anwesenden für ihr Kommen und wünscht ihnen viel 
Freude bei den weiteren Forum elle-Veranstaltungen. 

Nach einer Pause mit Kaffee/Mineralwasser und Sandwiches stellt uns Frau Mirjam Bentele in  
einem kurzen Referat die Organisation TAVOLATA - Das Netzwerk des Migros-Kulturprozent   
für selbstorganisierte Tischgemeinschaften - vor.  

Nach dem Referat verabschiedet sich die Präsidentin bei allen Mitgliedern und offeriert ein 
Primeli zum Nachhause nehmen.   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
Horriwil, 29. März 2016       
 
Rosmarie Schärli, Aktuarin Sandra Stutz, Präsidentin 
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Protokoll der 56. Generalversammlung des Forum elle der Sektion Solothurn 

Freitag, 18. März 2016, 14.30 Uhr, Konzertsaal Langendorf 
 
Traktanden: 
 
  1. Begrüssung 
  2. Wahl der Stimmenzählerinnen 
  3. Protokoll der 55. GV vom 18.03.2015  
  4. Jahresbericht 
  5. Kassa- und Revisorenbericht 
  6. Decharge-Erteilung an den Vorstand 
  7. Wahl der Präsidentin 
  8.  Mitgliederbeitrag 2017 
  9. Tätigkeitsprogramm 
10. Verschiedenes 
 
1. Begrüssung 

Die Vize-Präsidentin, Stephanie Bürgi, heisst die Forum elle-Mitglieder, unsere Ehrenmitglieder Iris  
Dagon, Denis Schwaller, Edith von Jähnichen und Christine Lüthi herzlich willkommen. 

Speziell begrüsst sie Frau Elisabeth Schmid aus dem Zentralvorstand Forum elle. 

Des Weiteren heisst Stephanie Bürgi unsere Neumitglieder seit der letzten GV herzlich willkommen. 

Es wird eine Präsenzliste zur Unterzeichnung herumgereicht. Nach dieser Liste sind 148 Mitglieder 
anwesend. 

Anträge zur Ergänzung der Traktandenliste sind keine gestellt worden. 
 
2. Wahl der Stimmenzählerinnen 

Als Stimmenzählerinnen werden Yvonne Furger und Lilo Schütz vorgeschlagen und einstimmig 
gewählt. 
 
3. Protokoll der 55. GV vom 18.03.2015 

Das Protokoll wurde an alle Mitglieder verschickt. Es wird einstimmig genehmigt und Rosmarie Schärli,  
der Verfasserin, mit einem Applaus herzlich gedankt. 
 
4. Jahresbericht des Gesamt-Vorstandes 

Der ausführliche Jahresbericht wurde allen mit der Einladung vorgängig zugestellt. Wir verzichten 
deshalb auf detailliertes Eingehen auf die Vereinsanlässe.   
 
4.1. Vorstandsarbeit 

An der letzten GV ist unsere langjährige Präsidentin, Frau Christine Lüthi, zurückgetreten. Aus  
verschiedenen Gründen konnten wir leider nicht gleichzeitig eine neue Präsidentin zur Wahl  
vorschlagen.  

Insgesamt wurden 16 Veranstaltungen durchgeführt, wobei einige mehrfach. Aufgrund der Anzahl  
Mitglieder, welche an den verschiedenen Anlässen teilgenommen haben, gehen wir davon aus, dass   
es uns gelungen ist ein breit gefächertes Programm anzubieten.  
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Zur Planung des Vereinsjahres und zur Besprechung der einzelnen Anlässe traf sich der Vorstand  
zu 7 Sitzungen und mehreren Kurzbesprechungen. 

Verschiedene VR-Mitglieder haben an 2 Konferenzen und an einer 2-tägigen Arbeitstagung mit allen  
Sektionspräsidentinnen teilgenommen. 

Die Delegiertenversammlung fand 2015 in Solothurn statt und wurde vom VR der Sektion Solothurn  
organisiert, welcher auch auf die Unterstützung einiger Mitglieder zählen durfte. 

Viermal verschickte Kathrin Stief Post an alle Mitglieder, was jeweils mit einem grossen 
Arbeitsaufwand verbunden ist. 
 
4.2. Mitgliederbestand  

Per Ende 2015 zählte die Sektion Solothurn 360 Mitglieder. Leider mussten wir auch in diesem Jahr 
vom Hinschied einiger Mitglieder Kenntnis nehmen. Wir zünden eine Kerze an und bitten die 
Anwesenden kurz den Verstorbenen zu gedenken. 
 
4.3. Dank 

Zum Schluss des Jahresberichts dankt der Vorstand den Mitgliedern und Ehrenmitgliedern für ihr  
Interesse und ihre Treue zu Forum elle. 

 Danken möchten wir auch dem Geschäftsleiter Migros Aare, Herrn Beat Zahnd,  für den  
 finanziellen Beitrag. 

 den Migros Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für den Druck unserer Versandunterlagen. 

 Ihnen, geschätzte Mitglieder, für die rege Teilnahme an unseren Anlässen und die  
 Weiterempfehlung der Frauenorganisation Forum elle. 

Die Vizepräsidentin Stephanie Bürgi bedankt sich bei allen Vorstandskolleginnen für die tolle und 
kollegiale Zusammenarbeit. 

Sie dankt Rosmarie Schärli für die Erläuterungen zum Jahresbericht und bittet die Mitglieder diesen   
zu genehmigen. Er wird unter grossem Applaus einstimmig angenommen.  
 
5. Kassa- und Revisionsbericht 

Stephanie Bürgi erhält das Wort und erläutert die Jahresrechnung. 

Die Rechnung wurde von den Revisorinnen Barbara Schönholzer und Barbara Schwaller überprüft.  
Barbara Schönholzer trägt den Revisionsbericht vor. 

Der Vorstand dankt den beiden Revisorinnen für die gewissenhafte und sorgfältige Arbeit.  
 
6. Decharge-Erteilung an den Vorstand 

Rosmarie Schärli bittet die Versammlung, dem Vorstand Decharge zu erteilen. Dies wurde von den 
Anwesenden mit kräftigem Applaus bestätigt. 
 
7. Wahl der Präsidentin 

Stephanie Bürgi freut sich, Frau Sandra Stutz als zukünftige Präsidentin der Sektion Solothurn 
vorstellen zu dürfen. Frau Stutz hat den Vorstand seit der letzten GV begleitet und mit viel Elan und 
neuen Ideen unterstützt. Mit der Einladung zur GV haben alle ihr Vorstellungsschreiben erhalten. 
Der Gesamtvorstand freut sich enorm auf die neue Konstellation und schlägt den Mitgliedern die  
Wahl von Frau Sandra Stutz zur Präsidentin vor.  
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Die Anwesenden bestätigen diesen Vorschlag mit grossem Applaus.  

Im Namen des Vorstandes gratuliert Stephanie Bürgi Frau Stutz ganz herzlich zur Wahl, überreicht  
ihr einen Blumenstrauss und übergibt ihr das Wort.  

Frau Sandra Stutz nimmt die Wahl an, bedankt sich bei den Mitgliedern, ebenso beim Vorstand und 
betont, dass sie sich auf das neue Amt freut. 
 
7.1. Wahl Vorstand 

Sandra Stutz informiert, dass der Vorstand im letzten Jahr für weitere 4 Jahre gewählt wurde. Die  
Ämterverteilung sieht nach wie vor wie folgt aus: Stephanie Bürgi: Vizepräsidentin und Führen der  
Vereinskasse. Lotty Fluri: Beisitzerin mit verschiedensten Aufgaben betraut, wie z.B. die Einkäufe.  
Rosmarie Schärli: Aktuarin. Kathrin Stief: verantwortlich Mitgliederverwaltung und Versand Unterlagen.  

Alle VR-Mitglieder engagieren sich bei den Vorarbeiten des Jahresprogramms. So konnten die Mit-  
glieder in den vergangenen Monaten feststellen, dass immer wieder eine andere Person zuständig 
war. Wir versuchen bezüglich der Anmeldungen zu optimieren.   
 
7.2. Delegiertenversammlung 2016 

Wir schlagen das Vorgehen wie letztes Jahr vor. Da wir mit unserer Mitgliederanzahl 5 Plätze zur  
Verfügung haben, wird wieder der gesamte Vorstand an der Versammlung teilnehmen. 
 
8. Mitgliederbeitrag 2017 

Die Präsidentin schlägt vor, den Mitgliederbeitrag 2017 bei Fr. 30.- zu belassen. 
Der Vorschlag wird einstimmig genehmigt. 
 
9. Tätigkeitsprogramm 2016 

Das Programm für das 1. Halbjahr ist bekannt und wird rege besucht.  

Die Anlässe für das 2. Halbjahr sind in Planung. Der Versand mit den Einzelheiten wird im April  
erfolgen. 

Ob ein Neumitgliederanlass durchgeführt wird, zeigt sich im Verlaufe der kommenden Monate. Je 
nach Stand der Neuanmeldungen. Die Neumitglieder werden jeweils persönlich dazu eingeladen. 
 
10. Verschiedenes 

Werbung für Forum elle. Der Zentralvorstand hat einen Forum elle-Tag im Juni 2016 geplant. Der Juni  
ist für uns aus verschiedenen Gründen unmöglich.  

Anstelle vom Forum elle-Tag haben wir folgende zwei Aktionen vorgesehen: Nach Ostern schalten  
wie einen Beitrag in der Solothurner Woche unter der Rubrik „Der Verein stellt sich vor“.  

In der Hoffnung, dass Sie alle überzeugte Mitglieder unseres Vereins sind, appellieren wir an Ihre 
Mithilfe. Mund zu Mund-Propaganda ist immer das beste Mittel, um zum Ziel zu gelangen. Mitglieder 
aus den Dörfern, wo sich eine Migros befindet (natürlich auch in der Stadt) und welche regelmässig in 
der Migros einkaufen, machen die Erfahrung, dass sie immer wieder Bekannte treffen. Wenn wir nun 
mit einem Plakat beim Eingang dieser Migros stehen, ist es leicht die Frauen anzusprechen und auf  
unser FORUM elle aufmerksam zu machen. Solche Aktionen möchten wir im Herbst durchführen. Bitte  
unterstützen Sie uns dabei. Gerne nehmen wir Ihre Anmeldungen dazu entgegen.   

Forum elle hat eine neue Website aufgeschaltet, welche noch benutzerfreundlicher daherkommt. 

Jahresschlussfeier im Dezember. Der Beitrag wird auch dieses Jahr wieder Fr. 20.- betragen. Wir  
freuen uns darauf, Ihnen abermals einen ganz besonderen Leckerbissen offerieren zu können, der 
ohne diesen Beitrag nicht möglich wäre. 
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